

De López y la última masacre castrense

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 4-3-2023 3:39:07

“De otro vil: “Usted dispense . . .”

La violencia ya es el credo
que impera en Nuevo Laredo
cuatro soldados masacran
a cinco jóvenes y se desmarcan.

A decir la verdad se rehúsan,
por tanto, solo los acusan
de cierta “desobediencia”,
no hay justicia ni consciencia.

Ni protocolos ni nada,
ni estrategia, el hecho agrava
los militares armados,
los muchachos desarmados.

Este texto es muy certero,
pues, fue un homicidio artero
se olvidaron los abrazos
les dieron treinta balazos.

¡Ay!, qué terrible desgracia,
dicen, con “tiros de gracia”
por disparos a la nuca,
“esto no sucede nunca”.

“Ya no hay masacres” se burla
Andrés, el que no se turba
y mucho menos se inhibe,
solo pide se “investigue”.

Para nada está informado
de que el “pueblo uniformado”
a esos jóvenes maltrató,
después, también los mató.

Que tristes momentos acres,
para él ya no hay masacres
del ejército mexicano,
¿qué otros datos tendrá, insano?

La cosa se degenera

ésto es lo que mal genera
la tropa, hoy, en las calles,
pueblo sabio no te calles.

Lo castrense en entredicho
¿de la impunidad hay bicho?,
mugrena está en Tamaulipas
al que llaman "Mataulipas"

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 26 de febrero del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)